

出た意見

- ★よどがわ生協の「つなぐ通信」でちっちゃぶっくすを案内できないかな？
- ★東淀川区は0歳児の出生率が下がっているんだって。
- ★多世代でつどう場所が減っているよね。
- ★東淀川区にも図書館がもっと近くにあればいいね。
- ★困り事が言える場があればいいね。

東淀川区

日程：7月9日（金）

モニターさんと一緒にCiccia Booksさんへ訪問。職員さんと交流し、多世代交流ができる場の大切さを改めて実感しました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため利用制限をかけているなど課題があり、地域の取り組みを続けるためにできることをみんなで考えました。



淀川区

日程：7月19日（月）

「ここから100」にて、モニターさんと一緒に今の子育てについてさらに交流しました。不登校や貧困、自殺などの問題に向き合うシステムが知られておらず、知識を持った人を増やし、みんなで一緒に考えていくこと、取り組みを広げていくことが必要です。

出た意見

- ★十三に新しく図書館が建設できるのは嬉しい。だけど、十三以外の地域にも図書館や多世代交流できる場所はできないのかな？
- ★朝元気がなく学校に登校している小学生を見かけると心配になります。小学生、中学生の不登校の児童が増えていると聞くと、大丈夫かな？
- ★実は淀川区はNPO法人を立ち上げている団体が多いとの事。でも、私の周りでは気が付かない。行政と連携ってどうなっているの？
- ★淀川区役所のHPを見たら、結構いろんな施策をしているみたい。まずは利用するには、区役所に行かないといけないのかな？どれだけの区民が利用しているのかなあ～

学び・気づきのある有意義な時間となりました。
これまでのつどいの内容をまとめ、次回はモニターさんと
いっしょに、それぞれの行政との懇談会を行います。